

(財)自治体国際化協会  
平成23年9月

## 韓国人観光客誘致促進事業「第14回富山県の取材」について

(財)自治体国際化協会では、2009年度より、韓国人観光客誘致促進事業として、ホ・ヨンマン氏を日本の各地に招き、その地方の文化に接し取材していただいた上で、韓国でそれを広く紹介していただく事業を行っています。

今回はその14回目として下記のとおり、富山県を取材します。

### 記

#### 1 当事業について

日本の各地域で、古くから育まれてきた多種・多様な文化を韓国人の視点で取材していただき、それを韓国で広く紹介する事業です。

「食や文化」に触れ、「自然」を体験し、そして「人情」に出会うことで、韓国ではじみの少なかった潜在的な日本の各地域の魅力を掘り起こし、それを韓国の旅行雑誌などで広く紹介していただき、韓国人旅行者の誘致をさらに進めることを目的としています。

#### 2 取材期間

平成23年9月30日（金）～10月4日（火）

#### 3 今回の取材内容

今回は、富山県へ。

ますの寿しやシロエビをはじめとする食の魅力、日本一深いV字峡谷をトロッコ列車で巡る黒部渓谷、鮮やかな紅葉をロープウェイから見下ろす立山黒部アルペンルート、合掌造りの民家が残り世界遺産にも登録されている五箇山など、自然と歴史が豊かな富山県各地の魅力を取材します。また、五箇山和紙すき体験や日本最古の民謡といわれるこきりこ鑑賞など、伝統や文化にも触れていただきます。

### ※参考

- 第1回目：秋田県（2009年4月）
- 第2回目：静岡県（2009年7月）
- 第3回目：青森県（2009年10月）
- 第4回目：鹿児島県（2009年12月）
- 第5回目：北部九州（2010年1月）※北九州市、大分市、別府市
- 第6回目：茨城県（2010年4月）
- 第7回目：長崎県（2010年6月）
- 第8回目：鳥取・島根・岡山県（2010年8月）
- 第9回目：愛媛県（2010年10月）
- 第10回目：和歌山県（2010年11月）
- 第11回目：北海道（2011年2月）
- 第12回目：沖縄県（2011年5月）
- 第13回目：三重県（2011年7月）

○ホ・ヨンマン氏は、韓国の料理を取り上げた作品「食客」の原作者です。

## 【参考】

### ホ・ヨンマン氏 プロフィール

1947年 韓国全羅南道麗水生まれ。

1966年 パク・ウンムン氏に弟子入り。

1974年 韓国日報新人漫画公募展で『家を探して』が当選、デビュー。

2000年 スポーツ朝鮮に『TAZZA（タチャ）』、『愛してる』を連載。

2003年 「今日のウリ漫画賞」を受賞。

2004年 「大韓民国漫画大賞」、「富川国際漫画祝祭漫画大賞」を受賞。

2006年 『TAZZA（タチャ）』映画化。

2003年から東亜日報に『食客』を連載。単行本は韓国で150万部を売り上げる。同作品を原作として、映画や連続ドラマが公開。現在まで制作した約150作品のうち、11作品以上がアニメーション、テレビドラマ、映画としてリメイクされた。

2009年 4月より日本語版「食客」を日本でも発売。現在第1~5巻を刊行。

2009年 5月に発足したイ・ミョンバク大統領の夫人を名誉会長とする韓国料理世界化推進団の委員にペ・ヨンジュン氏等とともに参加

2009年 ドラマ版「食客」が日本の民間衛星放送局で放映開始。

2010年 1月 韓国にて映画「食客2」が公開される。



### 連絡先

(財) 自治体国際化協会ソウル事務所  
上田(82-2-733-5681)